

Actions et dons

La Strasbourgeoise est un événement solidaire créé et organisé depuis 2010 par l'Association des Courses de Strasbourg Europe (ACSE) en partenariat avec Lilly dans le but de parler de la maladie et de promouvoir le dépistage organisé.

Depuis sa création, La Strasbourgeoise a permis de collecter **240 410 €** reversés au Comité Départemental de La Ligue contre le cancer.

Organiser un tel événement coûte selon les années entre 19 € et 22 € par participante, d'où l'absolue nécessité de trouver de nombreux bénévoles (300 en 2016) et des partenaires privés et publiques (Ville de Strasbourg) en complément des 10 € de votre inscription.

Voici la répartition des 10 € de votre inscription :

4 € reversés

de manière directe et locale à l'Institut Régional du Cancer (IRC), pour la lutte contre le cancer du sein à travers l'accompagnement des malades et la recherche.

Cet institut, qui ouvrira en juin 2018, est né du regroupement du Centre Paul Strauss et des Hôpitaux Universitaires de Strasbourg.

6 € de frais d'organisation

permettant de couvrir partiellement les frais suivants :

- TVA
- chronométrage
- assurances
- secouristes
- ravitaillement
- frais de communication
- frais de reprographie
- signalisation routière
- sonorisation village + départ
- sécurité village et parcours dont départ et arrivée
- location de garden cottage
- fourniture d'électricité
- Sacem + Spré
- t-shirts
- animations musicales
- sous-traitance comptabilité
- dossards
- repas bénévoles
- location poubelles
- location scène village
- location matériel divers
- site internet : création + MàJ
- frais mise en place des inscriptions en ligne
- 2 ETP (Equivalent Temps Plein)

En 2016, l'organisation de La Strasbourgeoise a coûté 22 € / participante

